

第127回 番組審議会 議事録

- ◆開催日時 2024年2月20日(火)
- ◆開催場所 (株) キャッチネットワーク 簡易会議スペース

◆出席者

<委員>

碧南市: 本多 幸子 委員
刈谷市: 三浦 光世 委員長 ・ 毛受 誠 委員
安城市: 知立市: 本田 和弥 委員 ・ 甲斐 春美 委員
高浜市: 竹内 貴子 委員 ・ 福島 伸一郎 委員

<エフエムキャッチ>

代表取締役社長: 村田 康弘 局長: 小森 浩司
副局長: 勅使河原 正直 土田 隆浩

◆欠席者

安城市: 杉山 哲一 副委員長 ・ 岡田 大輔 委員
碧南市: 高橋 愛 委員

◆議事録公開方法

自社公式WEBサイトにて公表

◆議事内容

議題1 番組審議

「金曜日のオアシス」についての意見交換

目的 : 各パーソナリティのファンに聴いてもらい、PitchFM を多くの方に知ってもらう。

毎週異なるジャンルの番組をお届けすることにより、継続的に聴いてもらう。

番組内容 : アーティスト、アイドル、スポーツ選手など異なるジャンルのパーソナリティが週替わりで旬な話題をお届け。

ターゲット: 帰宅・ドライブ中の方、各パーソナリティのファン

<局より委員へ>

審議対象番組についての説明実施。

<委員から局へ>

- ・初めてFC 刈谷の存在を知ることができた。ファンの人には喜ばれる番組だと思う。
- ・FC 刈谷の回で、不慣れな部分(トーク)があり聞きづらかった。
- ・シーズンオフだったので、シーズン中の心境などの裏話があるとファンとしてはうれしいのでは
- ・スタジアムDJ が進行に入ったおかげで聴きやすかった。
- ・地域のスポーツが盛んになるなかで、今後こういう番組があると選手が活気づくので今後に期待

- ・選手の意外な一面を見ることができてよかった
- ・今回はFC刈谷の番組だったが、他のチームもやって欲しい
- ・リアルタイムで聴くのが難しい時間帯
- ・声が小さくて聞きづらかった
- ・サッカーは興味がないので気持ちが入ってこなかったというのが正直なところ
- ・FC 刈谷がステージに早く上がってくれるように応援していきたい
- ・FC 刈谷のトークを聴いて、良いチームだという雰囲気を知ることができた

■勅使河原

なぜサッカーか？

サッカーにこだわったわけではなく、上に上がろうとがんばっているチームだから FC 刈谷を紹介した

スポーツを扱うわけではないので、幅広いジャンルでやっている
適したジャンルがあれば検討していく

なぜ森山未来が？

カメラマンがハズフォルニアの関係者なため

議題2 その他

- ・ KATCH 12ch で放送されている Pitch FM 生放送の際、パーソナリティがマスクをして出演されているが生放送の時はマスクを外した方が良いと思います。
- ・ 福祉の勉強をしている子に楽しく福祉の話を教えてもらえる機会があると良いと思う。

委員長から

事務局はみなさんの意見を参考にしてください

事務局から

次回日程 2024年4月23日(火) 11:30~13:00(予定)

意見交換番組:「Pitch Morning Blend」

以上の議事を進行し、閉会しました。

以上